

Aumenta presión contra proyecto minero Carmelita en Colliguay

● Tras una sesión de la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados, la cual recibió a agricultores de Colliguay, localidad rural de Quilpué, quienes han manifestado su rechazo a la instalación del proyecto minero Carmelita en la zona, se decidió sesionar en el sector, invitando a todos los ministros relacionados a la materia, además de levantar oficinas de fiscalización que tendrán como objetivo transparentar por qué Sernageomin aprobó el proyecto.

Una vez terminada la ins-

tancia, la diputada Carolina Marzán (PPD) expresó que “en la comisión acaba de suceder una situación muy interesante, se dedicó de manera completa a escuchar a las vecinas y los vecinos del valle de Colliguay”, agregando, además, que el proyecto está “depredando el lugar y dejando en la indefensión económica, medioambiental, agrícola y en temas de salud a vecinos y vecinas”.

Ante esto, la vocera de Colliguay Sin Mineras, Irma Bravo, manifestó su conformidad con los acuerdos de trabajo en



EL PROYECTO PRODUCE RECHAZO EN LOS HABITANTES DE COLLIGUAY

conjunto alcanzados en la sesión y reafirmó su oposición a la instalación de la minera.

Por su parte, el diputado Jorge Brito ofició a distintas instituciones por esta situación, solicitando a la Superintenden-

cia del Medio Ambiente fiscalizar las operaciones y al Servicio de Evaluación Ambiental determinar si estas actividades cuentan con aprobación en el Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental. 